

Fecha	Sección	Página
05.05.2021	Negocios	17

CONSEJO DE ESTABILIDAD FINANCIERA

Preocupa la velocidad de la recuperación económica

El Grupo Consultivo para las Américas del Consejo de Estabilidad Financiera (FSB, por sus siglas en inglés) se reunió para abordar los retos pendientes para lograr una recuperación y sostenibilidad económica tras la pandemia del Covid-19, informó el Banco de México (Banxico).

Dicho grupo que es copresidido por Alejandro Díaz de León, gobernador del Danco central, y por Cindy Scotland, directora general de la Autoridad Monetaria de las Islas Caimán, analizó también la dinámica de los flujos de capital en economías emergentes, las lecciones que dejó la pandemia y la efectividad de las medidas regulatorias de apoyo.

Otros temas abordados fueron las implicaciones y ajustes del eventual retiro de las medidas de apoyo, el posible impacto sobre el sistema bancario internacional y la deuda del sector empresarial.

El grupo cuenta con autoridades financieras de países como Argentina, Bahamas, Barbados, Bermuda, Bolivia, Brasil, entre otros. /TZUARA DE LUNA



Página 1 de 1 \$ 8680.00 Tam: 70 cm2

300. 2021.05.05